

## Polres Ngawi Peduli, Bantu Bedah Rumah Warga Berkebutuhan Khusus di Karangjati

Achmad Sarjono - [NGAWI.BNN.CO.ID](http://NGAWI.BNN.CO.ID)

Mar 29, 2024 - 08:30



NGAWI – Polres Ngawi Polda Jatim kembali menunjukkan kepeduliannya terhadap kondisi rumah warga yang tidak mampu untuk dibedah agar menjadi layak huni dan nyaman bagi penghuninya.

Kali ini, Polres Ngawi menggandeng BAZNAS Kab. Ngawi untuk bersama-sama membedah rumah salah satu warga di Desa Dungmiri Kec. Karangjati Kab.

Ngawi yang berkebutuhan khusus.

Kapolres Ngawi AKBP Argowiyono, S.H., S.I.K., M.Si., menjelaskan bahwa tujuan dipilihnya merenovasi rumah Bambang warga Dsn Dungmiri RT 003 RW 001 Ds Dungmiri Kec Karangjati yang mempunyai putri berkebutuhan khusus, agar lebih mudah beraktifitas di dalam rumah.

"Sengaja kami bedah rumah pak Bambang, agar putrinya yang bernama Mbak Angjeli lebih mudah beraktifitas di dalam rumah dengan kursi rodanya," tutur Argo pada Senin, (25/3/2024).

Dengan disaksikan Forpimcam Karangjati dan masyarakat sekitar, Kapolres Ngawi AKBP Argowiyon, didampingi Komandan Kodim 0805 Ngawi Letkol Arm Didik Kurniawan, SIP dan Ketua Baznas Ngawi Samsul Hadi memotong pita secara bersamaan, sebagai tanda diresmikannya rumah yang telah dibedah untuk dihuni.

Bedah rumah ini digelar sebagai bentuk kepedulian TNI Polri bersama BAZNAS kepada masyarakat yang tidak mampu.

"Bedah rumah ini dilakukan sebagai wujud kepedulian dan perhatian kepada warga yang masuk kategori tidak mampu dan semoga bermanfaat," tutur Kapolres Ngawi AKBP Argowiyono.

Kapolres Ngawi juga ingin menggugah semangat dan empati untuk peduli dengan lingkungan sekitar, tidak hanya bagi internal petugas Kepolisian tetapi juga masyarakat secara luas.

"Kami (TNI Polri) menggelar beberapa kegiatan yang bersifat sosial dan dampaknya bisa dirasakan langsung oleh masyarakat. Salah satunya memperbaiki rumah warga tak mampu agar lebih layak huni," lanjutnya.

Bedah rumah ini juga atas bantuan dan sebagai Darma Bakti 20 (dua puluh) tahun pengabdian Alumni Akademi TNI-Polri 2003/Bramastya (Yon Tantya Sudhirajati) sebagai bentuk sinergitas TNI-Polri untuk negeri.

Dalam kesempatan tersebut, keluarga Angjeli mengucapkan terima kasih kepada semua pihak antara lain TNI Polri, BAZNAS Kab. Ngawi, Perangkat Desa Dungmiri, Forpimcam Karangjati dan masyarakat yang telah membantu pembangunan bedah rumahnya.

Angjeli yang tidak menyangka bahwa rumahnya dibedah menjadi layak huni dan bagus, tak henti-hentinya mengucapkan terima kasih, apalagi mendapat kursi roda baru.

"Matur suwun, matur suwun (terima kasih) pak Kapolres Ngawi dan TNI yang telah membantu membangun rumah saya Alhamdulillah rumah saya sudah bagus, tidak bocor,"ungkap Angeli yang juga menerima bantuan kursi roda.

Di kesempatan yang sama, Kapolres Ngawi, Dandim dan BAZNAS Ngawi juga membagikan paket sembako untuk warga sekitar rumah Angjeli sebanyak 50 paket. (\*)